

L'Indépendant, 11/03/24

Formiguères : Exposition : de l'aigle royal aux isards



Les animaux sauvages s'exposent sous le regard du photographe Stéphane Nevier.

Chapeau 1

Stéphane Nevier, photographe animalier de la région, expose quelques-unes de ses photos au Point info tourisme jusqu'à la fin du mois de mars.

À l'occasion d'une rencontre avec son public, l'auteur témoigne de ses émotions sur le terrain. *"Je suis dans une région fabuleuse où il est encore possible de faire des rencontres animalières sans avoir besoin de passer des heures caché dans un affût. C'est un privilège. Par exemple, la semaine dernière, j'ai eu la chance de rencontrer un troupeau d'isards. Je n'ai pas cherché à les approcher. Je me suis juste assis pour les observer. À ma surprise, ils se sont montrés curieux à mon égard et ils n'ont pu s'empêcher de venir vers moi, à quelques mètres. Un moment magique".*

Dans cette exposition, les visiteurs pourront apprécier les différentes rencontres que le photographe a pu saisir au vol, au bond, au repos. De l'aigle royal en passant par le grand tétras et les isards, ces photos reflètent l'incroyable richesse de la faune sauvage des montagnes catalanes.